

## Suzy Ward canalise Matthew Ward – 11 février 2006

**Énergie générée par les Jeux olympiques et le Super Bowl ; OVNIS sur Turin ; les Illuminati derrière les caricatures de Mahomet ; état du monde, pas de troisième guerre mondiale ; dépasser la peur ; recommandations pour la voie spirituelle ; Antéchrist, Maitreya ; Communauté de Findhorn**

*Matthew cheri, bonjour ! Est-ce le bon moment pour parler ?*

Mère, chère âme, c'est *toujours* le bon moment pour te parler ! Et bien que je sache ce que tu penses, j'aimerais que tu formules ta question comme tu le souhaites.

*Merci. As-tu vu la cérémonie d'ouverture des Jeux olympiques ?<sup>1</sup>*

Tu as changé ta pensée — mais je vois qu'à moins d'être au courant de cet événement, je ne pourrais pas répondre à ta "vraie" question. Oui, très chère, j'étais dans et hors de ta chambre pendant que toi et Bob<sup>2</sup> regardiez l'émission. Souvent, tes pensées voltigeaient vers moi, alors j'ai répondu en présence pour partager au plus près ton excitation de voir la cérémonie et des aperçus de Turin, où tu t'exprimeras l'automne prochain.

Je vais garder la parole, si tu me le permets, et poser la question qui t'a souvent traversé l'esprit à ce moment-là : *Les évocations de la paix lors de la cérémonie aideront-elles à remédier aux terribles événements qui se déroulent ailleurs dans le monde ?* Bien que je puisse répondre simplement "oui", je pense qu'une explication de l'impact des jeux serait intéressante. La combinaison de bonne humeur, d'appréciation de la beauté exprimée dans toutes les performances de la cérémonie, et du frisson d'anticipation des athlètes et de toutes les personnes présentes, était semblable à votre soleil irradiant des rayons de joie si extraordinaires qu'elle inondait votre système solaire d'étincelles de sa divinité. Ce type d'énergie est trop intense à maintenir, mais ses effets persistants sont comme des étincelles solaires de force vitale accrue sur toute votre planète.

L'unité d'esprit de cette soirée va se transformer en autant d'individus que de participants aux jeux alors qu'ils "viseront l'or", et de tous ceux qui les soutiennent. L'électricité de la cérémonie, y compris ses éléments axés sur la paix, sera oubliée dans l'excitation de la compétition. Il y aura les quelques vainqueurs triomphants et tous ceux qui auront le cœur brisé parce qu'une médaille leur échappe d'une infime fraction de seconde ou d'un point, ou à cause d'une mauvaise démonstration de leurs compétences vraiment remarquables. Pendant le déroulement des jeux, l'énergie continuera à être constituée de hauts et de bas émotionnels parmi les athlètes et le public, et c'est ce qui émanera de Turin. Il est donc plus juste de dire que l'équilibre résultera des différents niveaux d'énergie générés dans les jours compris entre les arrivées et les départs et que, dans l'équilibre, il y a la lumière.

À cet équilibre s'ajoute l'impact de l'amour exprimé par la ville entière et ses nombreux visiteurs. Il y a l'amour du pays, l'amour de la beauté de la cérémonie spectaculaire et des paysages à couper le souffle, l'amour du sport, l'amour des athlètes pour les membres de leur équipe, l'amour pour leur famille et leurs amis qui les soutiennent et de la part de ceux-ci et, oui, l'amour de la paix qui permet ce rassemblement à Turin. Si vous vous souvenez que l'amour dans sa myriade d'expressions apporte la lumière au cœur et se répand sur toutes les vies touchées par ces âmes, vous verrez que l'effet exponentiel de cet amour collectif dépasse l'énergie de la cérémonie et des jeux et qu'il subsiste dans le cœur de ceux qui restent et de ceux qui partent. La graine de paix qui a été semée dans

---

<sup>1</sup> [JO d'hiver de Turin 2006](#). NdT.

<sup>2</sup> Conjoint de Suzy. [Il a quitté son corps en août 2010](#) à la suite d'une assez longue maladie. NdT.

les pensées de tous ceux qui étaient présents sur les lieux et des millions de téléspectateurs a le même effet énergétique exponentiel.

Je vais maintenant souligner le contraste entre les Jeux olympiques et un autre événement sportif récent, le match de football du [Super Bowl](#), qui a également été très suivi et vu à la télévision par des millions de personnes. Ce qui manque à ce dernier, c'est l'amour qui émanait des Jeux Olympiques, la semence de paix, le cœur et le courage des athlètes, ainsi que l'énergie équilibrée. Au lieu de cela, il y a des paris professionnels, d'immenses récompenses financières pour l'équipe gagnante, et une rivalité dans un esprit de compétition différent. Si l'esprit d'équipe et les supporters de chaque camp étaient effectivement des aspects de cet événement, l'attitude "tuez-les" du fort désir de gagner était très différente sur le plan énergétique.

Une autre différence réside dans la manière dont ce jeu a été perçu par beaucoup de gens dans le monde : Une folie dont le prix des billets et le coût global sont honteux dans un pays où l'écart entre riches et pauvres ne cesse de se creuser ; où le nombre de sans-abri et la pauvreté augmentent alors que les services sociaux et les soins de santé destinés aux plus démunis diminuent ; où le gouvernement a abandonné la plupart des survivants des ouragans dans une situation désespérée ; où l'on assiste à une érosion continue des droits civils, à l'accroissement du nombre de victimes militaires avec des dommages physiques et psychiques qui ruinent leur vie, et à davantage de bruits de bottes de la part de l'administration, dans un Moyen-Orient ravagé.

L'énergie entourant le match du Super Bowl a atténué la lumière sur la planète et l'énergie des Jeux olympiques compensera cette baisse d'intensité pour ramener l'équilibre que j'ai mentionné. Dans le continuum, "c'est une affaire réglée".

*Merci pour tout cela, Matthew — c'est considérablement plus instructif sur ces deux événements que ce que j'aurais pu imaginer. Peut-être que pour la plupart des autres aussi, je pense. Un lecteur a transmis un article sur quelque chose qui pourrait être des OVNIS visibles au-dessus de Turin il y a quelques jours. Le sais-tu ? Si oui, s'agissait-il d'un vaisseau spatial ET et, dans ce cas, pourquoi étaient-ils là ?*

Oh oui, nous le savons, et oui, c'étaient des engins ET. Non pas qu'il y aura une quelconque publicité médiatique sur leur apparition, mais pour ceux qui les ont vus, c'était plutôt une preuve de la proximité de votre famille de l'espace, qui ne pouvait avoir que des intentions pacifiques, sinon ils vous auraient prouvé le contraire depuis longtemps.

*Il y a une question au sujet d'ET "que certaines personnes ont vus", selon la correspondante, qui n'a pas précisé comment, sauf "qu'ils semblaient ne manifester aucune peur". Elle a écrit qu'ils lui avaient été décrits comme "mesurant entre 1,50 m et 1,80 m, avec une peau ridée gris-brun foncé, des têtes en forme de ballon de football avec de grands yeux noirs ressemblant à des insectes, des objets ressemblant à des antennes dépassant du haut de la tête et autour du menton, et des corps minces et maigres avec de longs bras qui pendent jusqu'aux genoux comme ceux des singes". Elle demande qui ils sont et ce qu'ils veulent.*

Eh bien, cette apparence me laisse perplexe. J'ai rencontré des membres d'environ mille civilisations dont les formes et les caractéristiques diffèrent, et j'en ai visité certaines qui n'avaient aucune forme, mais je n'en ai vu aucune qui corresponde à cette description. Au cours de mes voyages à travers plusieurs galaxies j'ai appris que plus la civilisation est avancée spirituellement et intellectuellement, plus ses membres sont beaux. Il faut beaucoup de développement intellectuel pour voyager sur Terre, et puisque ces visiteurs ne représentaient apparemment aucune menace, ils ne devaient pas vouloir faire de mal.

Cependant avec ce degré d'intelligence les âmes peuvent manifester n'importe quelle apparence de leur choix, on se demande donc pourquoi elles n'ont pas choisi quelque chose que vous considéreriez comme plus attractif. Il est possible que les individus qui les ont vues colorent sérieusement leur apparence réelle par l'idée qu'ils se font des ET d'après des programmes de divertissement.

*Il se pourrait aussi que cette correspondante ait cru à une farce. Au moins une douzaine de personnes souhaite que tu commentes la fureur suscitée par les caricatures de Mahomet publiées dans un journal danois. Toutes s'inquiètent d'une possible escalade à ce sujet. L'une a demandé s'il s'agissait d'une manifestation du karma en action, une autre si cela entraînerait du karma pour le Danemark, et d'autres encore s'inquiètent de l'opinion mondiale et de son impact sur l'économie du pays.*

Nous sommes tous parfaitement conscients de cette situation lamentable dans laquelle l'indignation des musulmans est tout à fait justifiée. Les caricatures, qui ne sont pas plus représentatives du peuple danois qu'elles ne le sont des personnes sensibles et éprises de paix dans tout autre pays, ne sont pas de nature karmique et leurs effets ne produiront pas de karma pour le Danemark — ce sont les âmes individuelles qui accumulent du karma et qui choisissent des vies pour équilibrer d'autres expériences.

Alors que certaines régions de votre planète ont conservé la négativité du sang répandu sur leur sol et l'ont stockée sous forme d'[énergie cinétique](#), les frontières nationales actuelles n'ont aucun sens. La libération de la négativité refoulée, essentielle au bien-être de la Terre et au passage vers une densité plus légère, est le service des âmes qui ont choisi de s'incarner spécifiquement dans ces régions pour aider à transmuter la négativité en lumière.

Il y aura des répercussions économiques pour le Danemark car cela fait partie de cette manœuvre astucieuse qui a été conçue par quelques esprits sombres et qui a réussi à la hauteur de leurs attentes parce que, dans le camp Illuminati, d'autres ne cessent d'attiser les foules pour aggraver leur indignation et leur destruction. Les forces obscures savent que ce genre d'effusion d'émotions est quelque chose que les travailleurs de la Lumière, sur et hors planète, ne peuvent empêcher ni améliorer, et c'est une réussite certaine pour ces forces. Cela met des œillères sur les yeux du monde entier pour l'aveugler sur les activités secrètes des Illuminati, pendant que leurs subalternes déclenchent la tourmente autour des caricatures au maximum de leurs possibilités.

Nous ne savons pas jusqu'où cette situation peut dégénérer car le champ énergétique du potentiel qui la concerne est chaotique. Tout ce dont nous pouvons être certains à ce stade, c'est que cela ne mènera pas à une Troisième Guerre mondiale. Cette certitude est basée sur le désir exprimé par la Terre qu'aucune guerre majeure ne se produise plus jamais sur son corps planétaire, et sur le fait que votre bienveillante famille ET, sur et hors planète, empêchera toute tentative obscure visant à contourner le vœu de la Terre.

*Ils peuvent vraiment empêcher le choix de libre arbitre de ceux qui tenteraient de déclencher ce genre de guerre ?*

Oui, avec l'autorisation de Dieu, et ils disposent du réseau de renseignement nécessaire, à la fois à la surface de la Terre et dans vos cieux, ainsi que de la technologie de pointe pour le faire.

*Cela pourrait apaiser la peur de tous ceux qui doivent penser qu'une autre guerre mondiale est une issue potentielle, voire une conséquence probable. Plusieurs lecteurs ont demandé tes recommandations pour gérer la peur, la leur et celle des autres, et l'un d'entre eux en a parlé à propos des fondamentalistes religieux qui sont pris au piège de la peur et agissent par sectarisme.*

La peur — qui est souvent l'obsession d'un "et si" — est pour le moins stérile et peut, au pire, conduire à l'obscurité. Le pire, c'est que la peur est une forme d'énergie amplifiée, un attachement, qui met une barrière entre l'âme et la lumière et rend l'âme vulnérable à la prise de contrôle par les forces obscures. C'est pourquoi nous n'avons cessé de vous exhorter à NE PAS céder à la peur !

Le processus pour dépasser la peur est le même que pour surmonter toute autre émotion ou caractéristique dont vous souhaitez vous libérer : changer vos pensées. Lorsque l'objet ou la situation qui vous fait peur vous vient à l'esprit, débarrassez-vous-en avec une pensée contraire — peut-être la réussite d'une entreprise, un retour à la maison en toute sécurité, l'argent suffisant pour payer vos factures, la guérison d'une maladie, ou quelque chose de nature agréable qui ne manquera pas d'alléger votre esprit et votre cœur.

S'il est vrai que ce que vous craignez peut être quelque chose que votre âme a choisi comme l'une des expériences de cette vie, la *sensation* de peur à son sujet ne vous aidera pas — elle vous empêchera de gérer au mieux la situation. Comme tout ce qui doit être maîtrisé par la pratique, le changement d'une pensée négative en positive requiert aussi de la pratique. Vous pouvez le faire pour vous-mêmes mais, pour quelqu'un d'autre, vous pouvez seulement le suggérer.

La peur des fanatiques religieux est différente. Il s'agit d'une captivité massive par les forces obscures qui, depuis des lustres, ont réalisé que la meilleure manière de provoquer la chute d'une civilisation était d'instaurer différents systèmes de croyance en son sein, et les religions sont apparues comme le meilleur moyen de diviser pour régner. Votre historique prouve que cette méthode a été vraiment efficace.

Mère, les informations que je transmets à travers toi sont respectées comme étant franches, comme la vérité sur la situation mondiale telle que nous la voyons se dérouler depuis ce plan élevé de clarté spirituelle. Dans ce message, j'avais l'intention de parler des progrès réalisés à la fois par les forces de la lumière et par celles de l'obscurité, et bien que j'aie abordé ce sujet à propos des différentes énergies générées par les Jeux Olympiques et le Super Bowl, et plus encore des effets des caricatures de Mahomet, il y a davantage à dire et c'est maintenant le bon moment pour le faire.

La Terre sait que son rythme d'ascension régulier va laisser beaucoup de ses âmes derrière elle, mais il est impératif pour elle de maintenir sa vitesse afin de sauver autant d'autres de ses formes de vie qu'elle le peut. Plusieurs millions de gens ne feront pas le voyage avec elle vers les vibrations supérieures en raison de leur immersion dans la peur ; de leur haine d'ennemis de longue date et de leur obsession de vengeance ; de leur cupidité et de la rétention de richesses provenant d'activités corrompues ; de leur refus de renoncer à leur contrôle sur les autres ; de leur détermination à poursuivre les guerres et autres violences ; de leur non-acceptation des faits à révéler sur la tromperie qui a formé les systèmes de croyance — les dogmes religieux surtout et, dans une bien moindre mesure, les croyances scientifiques erronées.

Ceci n'est PAS un appel au jugement ou à une punition pour ces âmes ! C'est simplement l'opération des lois de l'univers selon lesquelles seules les âmes éclairées et illuminées peuvent survivre physiquement au niveau vibratoire vers lequel se dirige la Terre. L'enregistrement d'énergie de la vie de chaque âme l'attirera automatiquement vers le monde qui offre des opportunités de surmonter les diverses émotions et caractéristiques qui ne peuvent exister dans l'intensité lumineuse des vibrations supérieures.

Avant que la Terre atteigne les fréquences où les corps de ces âmes mourront et où les âmes elles-mêmes iront dans leurs nouveaux mondes respectifs, des millions d'autres mourront de causes qui perdureront encore un certain temps : effusion de sang militaire, vengeances fanatiques, maladies, pollution de votre air, de votre eau et de votre sol,

famines, pannes de véhicules de transport sur terre et en mer, événements géophysiques. Certaines morts feront partie des contrats des âmes et d'autres de contrats modifiés parce que leur accord initial ne comprenait pas les adversités beaucoup plus sévères que ce qu'elles avaient choisi. Par la grâce divine, ce dernier groupe recevra le plein crédit karmique pour cette vie, ce qui signifie que, dans le Nirvana, elles complèteront l'expérience choisie et passeront dans un royaume approprié pour leur évolution spirituelle, au lieu d'avoir à expérimenter les leçons karmiques inachevées quelque part dans une autre incarnation de troisième densité.

Je vous parle de cet état de votre monde afin que vous soyez préparés spirituellement et émotionnellement aux défis alors que ce qui reste de polarité sur votre planète suit son cours. Sachez qu'il n'y a aucune raison de vous sentir découragés ou pessimistes ; ce n'est pas un recul dans l'accélération de la lumière qui propulse la Terre sur le chemin de son ascension. Nous soulignons encore une fois l'importance vitale de rester fermes dans la lumière, et nous ajoutons que la patience sera votre alliée pendant les progrès que vous ne voyez pas encore.

Mère, je sais que de nombreuses questions se posent sur ce qui se passe au sein du gouvernement américain, et c'est le bon moment pour y répondre en général — sinon spécifiquement — en précisant pour commencer que des changements en cours, mais pas encore évidents, se produisent à l'échelle mondiale, et pas seulement aux États-Unis où le reste du monde cherche des indices sur son propre avenir. Nous ne pouvons pas déterminer un délai pour la chute de l'administration Bush ou d'autres régimes oppressifs, car les forces obscures qui influencent ces marionnettes terrestres sont alimentées par la peur généralisée de la situation au Moyen-Orient — l'indignation des musulmans et la possible extension du front de guerre à l'Iran — mais nous avons l'avantage de connaître le "futur" dans le continuum, où la chute brutale du président Bush, de ses partisans les plus proches, et d'autres leaders mondiaux aux tendances obscures est déjà un fait accompli, tout comme l'abolition des lois injustes et la fin des injustices au sein des organes judiciaires et chargés de l'application des lois.

Même les médias grand public, qui dans le monde sont encore largement contrôlés par les Illuminati, rapportent certaines des accusations bien fondées contre Bush et d'autres dirigeants nationaux, ainsi que les protestations contre les lois restrictives anciennes, nouvelles et proposées, mais ils ne rapportent certainement pas que le l'élan imparable de la lumière est en train de déloger tous les dirigeants répressifs et d'abroger ces lois. Les forces obscures — ce vaste et puissant champ de force dans l'univers — comprennent que la fin de leur influence sur la Terre est inéluctable, même si en ce moment elle s'érode de manière erratique plutôt que constante. Puisqu'il n'est pas dans la nature de cette énergie d'abandonner, seule une intensité lumineuse accrue peut vaincre sa présence, et c'est ce qui est en train de se passer.

Encore une fois, je vous le dis, l'ascension de la Terre hors des vestiges de l'obscurité est assurée ; chacun de vous est responsable de son propre voyage. Mère, je vais continuer en répondant aux questions de ta liste qui traitent des préoccupations des individus quant à savoir s'ils sont "sur la bonne voie" pour accompagner la Terre. Vous êtes "sur la bonne voie" quand vous savez que vous êtes une partie de Dieu, que votre âme est éternelle et qu'il n'y a pas de séparation entre vous, Dieu, ou toute autre âme dans l'univers. Quand vous savez que l'amour est l'énergie la plus puissante de l'univers. Quand vous êtes fermes dans votre vision d'un monde en paix dans lequel toutes les âmes vivent en harmonie. Quand vous partagez volontiers et généreusement vos ressources. Quand vous voyez l'œuvre de l'obscurité et ne jugez pas ceux qui sont tombés sous son influence. Quand vous ressentez de la compassion pour ceux qui souffrent et ceux qui ont peur, mais que vous ne vous découragez pas et ne cédez pas vous-mêmes à la peur. Quand vous offrez vos propres croyances, mais ne les imposez à personne. Quand vous écoutez la voix de votre âme en tenant compte de votre conscience et en faisant confiance à votre intuition. Quand vous respectez toutes les formes de vie en tant que créations de Dieu. Quand vous

voyez la beauté de la nature et quand, dans les moments tristes, vous laissez cette beauté vous remonter le moral. Quand vous vivez à partir de votre cœur — là où s'exprime votre âme — plus que dans un calcul de votre mental.

Cette liste n'est pas nécessairement complète et je ne l'ai pas donnée en tant que croyances et attitudes obligatoires, mais seulement comme ligne directrice pour vous rassurer, vous qui vous reconnaissiez de cette façon en sachant que vous êtes effectivement "sur la bonne voie".

Et maintenant, chère âme, choisis la prochaine question s'il te plaît.

*Tout d'abord, je tiens à te remercier pour tous ces éclaircissements. Des questions sur l'Antéchrist arrivent et d'autres posent des questions quelque peu connexes : Maitreya est-il une réincarnation de Jésus ? Un garçon au Népal est-il une réincarnation du Bouddha ? Les avatars et/ou les maîtres ascensionnés se réincarnent-ils pour aider à l'ascension de la Terre ?*

Je suis heureux que ces questions aient été posées pour me permettre de clarifier les idées fausses qu'elles dénotent. "Antéchrist" est un terme conçu pour instiller la peur qu'une personne se faisant passer pour Jésus dans sa "seconde venue" soit en réalité Satan, venu trahir les vrais chrétiens — comme se voient les croyants fondamentalistes de la Bible — et saboter les "ravissements"<sup>3</sup>. L'existence d'un puissant champ de force énergétique de négativité est inconnue des croyants, ce qui est un autre but de la stratégie de l'obscurité, aussi, plus précisément, "Antéchrist" se réfère aux forces obscures dont l'objectif est de capturer les âmes par la peur et l'ignorance.

Maitreya n'est la réincarnation d'aucune âme ; c'est sa propre énergie d'âme de lumière la plus élevée du royaume Christique, le royaume le plus proche du Créateur où l'âme qui s'est incarnée en tant que Jésus et Bouddha a également son origine. Personne sur Terre n'est actuellement l'unique incarnation de l'énergie Christique ; cependant, cette puissante force d'amour a infusé la Terre avec ses pouvoirs de guérison et elle est disponible pour tous ceux qui acceptent la lumière. Leur situation est similaire à celle des âmes que vousappelez avatars et maîtres ascensionnés ; ils n'ont pas besoin de prendre des corps sur la Terre pour vous inspirer, vous élever, vous guider et vous motiver via la lumière qu'ils rayonnent sur toute votre planète.

*Merci pour ces précisions — une autre est peut-être nécessaire ici. Dans un bref exposé des prémisses d'un livre, quelqu'un a écrit que "pendant des millions d'années, environ 8 % de l'univers ont été sous le contrôle prédominant de puissances obscures en raison d'un cancer spirituel inexplicable qui a envahi cet univers en provenance de l'extérieur ; que tout au long de notre histoire, les humains ont été affligés par cette maladie ; que Dieu le Créateur suprême a effectivement été exclu de notre secteur de l'univers pendant des millions d'années ; que bien que nos guides supérieurs et les Maîtres aient contesté ce pouvoir obscur, nous ne pouvions pas en avoir connaissance parce que cela aurait été démoralisant pour la plupart d'entre nous ; et que maintenant la vérité peut être dite parce que les forces de la lumière passent enfin à l'offensive pour inverser la propagation du cancer". Ton commentaire à ce sujet, s'il te plaît.*

Je ne suis pas à l'aise de donner mon point de vue sur l'information provenant d'un livre dont je ne sais rien, sauf les quelques commentaires de quelqu'un à son sujet. Mais au regard de la seule déclaration précédente, je sais qu'elle contient une part de vérité. Les puissances obscures peuvent être assimilées à un cancer spirituel ; cette énergie est entrée dans cet univers quand il fusionnait avec un autre univers, même si l'intention des deux

---

<sup>3</sup> Appelés aussi [extase mystique](#). NdT.

était seulement un bénéfice mutuel ; "maladie" est une expression appropriée pour décrire les effets du contrôle de l'obscurité qui sont mis en lumière, littéralement, dans les révélations sur l'histoire de la tromperie et de la corruption sur Terre ; et la vérité sera quand même démoralisante pour beaucoup.

Toutefois, JAMAIS le Créateur, l'être suprême du cosmos, ou Dieu, l'être suprême de cet univers, n'a été exclu d'AUCUNE partie de cet univers ; JAMAIS dans toutes les civilisations de l'histoire de votre planète — des éons dont les masses ne savent consciemment rien — toutes les âmes n'ont été "affligées" — toujours, certaines ont connu leur divinité et n'ont jamais été tentées par les supplications rusées de l'obscurité ; et TOUJOURS les forces de la lumière ont combattu les forces de l'obscurité dans cet univers — c'est seulement lorsque des âmes ont refusé l'aide de la lumière que ces êtres se sont abstenus. Je ne peux pas dire que 8 % de l'univers est ou n'est pas sous le contrôle de l'obscurité, mais si c'était le cas, avec 92 % étant dans la lumière, le contingent de l'obscurité serait depuis longtemps reparti en courant d'où il venait plutôt que de se battre avec une telle intensité.

*Merci ! Juste un commentaire avant la prochaine question — quelqu'un a écrit que, même dans les magasins d'aliments naturels, le sel de mer ne contient pas toujours les mêmes ingrédients, et qu'il serait donc sage de se renseigner auprès d'un vendeur qui connaît le type de sel contenant les qualités les plus bénéfiques. La question suivante est une vision vraiment différente de l'énergie, qui est peut-être pertinente en ce moment : "Est-il vrai que l'énergie reste dans les vêtements que les bébés et les petits enfants ont portés, et que la 'seconde main' ne serait donc pas une bonne idée ?"*

Et c'est une question très raisonnable, car l'énergie des utilisateurs précédents reste dans une certaine mesure dans les objets, bien que généralement cela n'affecte pas le nouvel utilisateur. Les émanations de tous ceux qui contribuent à la fabrication d'une maison, d'une voiture, d'un vêtement, d'un outil, d'un appareil, d'un livre, d'un repas ou de toute autre chose d'usage courant laissent des marques énergétiques qui sont habituellement neutres, c'est-à-dire sans aucune intention de la part des collaborateurs autre que de faire un travail satisfaisant. Considérez les nombreuses sources d'énergie dans les meubles anciens et les bâtiments anciens, depuis les concepteurs et les constructeurs jusqu'à la succession de propriétaires ou d'occupants, et en particulier l'énergie contenue dans les œuvres d'art qui sont tenues en haute estime et constituent des biens précieux.

L'énergie présente dans les bâtiments hantés est une autre histoire — dans ces cas, il peut y avoir des nuisances ou même des intentions néfastes avec des filaments d'énergie que les gens peuvent ressentir et parfois entendre et voir<sup>4</sup>. L'énergie mise dans les objets utilisés pour les sortilèges, ou malédictions vaudou, est délibérément placée là avec l'intention de nuire ou d'annuler un sort antérieur destiné à nuire.

Mais en ce qui concerne les vêtements d'enfants qui sont devenus trop grands, la seule énergie douteuse potentielle que je puisse imaginer viendrait de celui qui en hérite et qui s'opposerait avec véhémence à porter de la "seconde main".

*C'était une belle touche de légèreté, Matt ! Cette question est venue dans un courriel il y a quelques mois, mais je viens juste de la découvrir : "Quel est le rôle de la Communauté*

---

<sup>4</sup> Je suis actuellement confrontée à ce problème avec l'ancien moulin de plus de sept cents ans dans lequel j'habite. Il a été le théâtre de nombreux drames... quintuple infanticide en 1939 en particulier, mais aussi suicides, incestes et viols... Une énergéticienne est en train de se pencher sur la question car, malgré quelques 'nettoyages' et 'passages d'âmes', je continue de me sentir vidée en permanence. Je ne perçois pas moi-même de présences, mais deux amies qui les perçoivent me disent que pour rien au monde elles n'habiteraient ici ni ne coucheraient dans ma chambre !!! NdT.

*de Findhorn et comment peut-elle servir au mieux la planète en cette période de transition ?"*

Je profite de cette occasion pour mentionner la joie et la gratitude que nous ressentons tous sur ce plan pour la lumière qui depuis plusieurs décennies n'a cessé d'être générée par la [Communauté de Findhorn](#). Son "rôle" et le meilleur service qu'elle rend à la planète est simplement de continuer à faire ce qu'ils ont décidé de faire. Ce qui a commencé comme un projet minuscule mais dévoué en Écosse, visant à vivre en communion avec la nature, est devenu une entreprise spirituelle de renommée mondiale. Le couple qui a initié le projet sont deux âmes hautement évoluées qui sont venues avec l'inspiration qui a pris vie ultérieurement. Nous espérons que les lecteurs qui ne sont pas informés sur la Communauté de Findhorn seront motivés pour découvrir son but fondateur — vivre en harmonie avec la nature — qui enrichit incommensurablement toutes les formes de vie de la Terre.

Mère, tu penses aux limites d'espace, et c'était une belle pensée pour conclure ce message. J'ajoute seulement l'amour et l'assistance éternels de tous les êtres de lumière en esprit — en cette période de changements profonds qui rapprochent toujours plus l'arrivée de la paix dans votre monde nous sommes avec vous à chaque instant et à chaque étape de votre voyage.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/february-11-2006/>